

Les jeunes cubains rendront hommage à Hugo Chávez



La Havane, 23 juillet (RHC-AIN)- Un groupe de jeunes voyagera de Sabaneta à Miraflores, des communes des provinces cubaines de Guantánamo et Ciego de Ávila respectivement pour rendre hommage à Hugo Chavez qui aurait eu 60 ans le 28 juillet prochain.

Yusuam Palacios, président du Mouvement de Jeunesse José Martí, a expliqué que ces deux communes ont été choisies parce que leur nom rappellent le village natal d'Hugo Chávez et le palais présidentiel du Venezuela.

Quelques 30 jeunes partiront lundi prochain de Sabaneta, pour un périple qui les mènera jusqu'à Miraflores, avec une date d'arrivée prévue le 3 août prochain.

Au cours de ces six jours, les participants seront rejoints par des jeunes venus des 7 provinces de l'est et du centre du pays, a précisé Yusuam Palacios.

Dans le cadre de cet hommage, une marche sera organisée lundi prochain à La Havane. Elle aura pour point de départ la statue équestre de Bolivar et se dirigera

vers la Colline Universitaire, où une plaque a été posée à la mémoire de ce dirigeant exceptionnel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29249-les-jeunes-cubains-rendront-hommage-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba